

Mandataria inaugura jardín infantil y sala cuna “Peumayén” en Puente Alto

29 NOV 2017



El establecimiento tiene 5.000 m², con 12 aulas, 4 salas de expansión, 1 sala de amamantamiento, 1 sala de enfermería, bodegas de material didáctico, patios,cocinas y baños. Su capacidad total es de 168 cupos.

El nuevo recinto forma parte de la red de jardines Integra y se enmarca dentro de la meta de aumento de cobertura en la educación parvularia 2014-2018, que contempla 70 mil nuevos cupos para la educación inicial.

Durante la inauguración, la Jefa de Estado estuvo acompañada por la subsecretaria de Educación Parvularia, María Isabel Díaz; la Directora Sociocultural de la Presidencia, Paula Fortes; la Directora Ejecutiva de la Fundación Integra, Orielle Rossel; y el alcalde de la comuna de Puente Alto, Germán Codina.